
出席者47名・欠席者10名・免除会員2名

秋山恒・天野・麻田・後藤・池田・和泉享・松山

中野和・中野昌・眞鍋-会員

　

87.50％（11/9）

夏見　良宏

和泉　清憲

塩田　等

∵ 11月のプログラム

2 (№１)-クラブフォーラム

9 (№2)-会員卓話

16 (№3)-客話

23 (№4)-休会

30 (№5)-地区大会報告

∵ 他RC例会変更

善通寺　11/8　職場例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

なんとなく

　竹内君

ｺﾞﾙﾌ大会団体3位飛び賞頂きました

　夏見君　細谷君

ｺﾞﾙﾌ大会団体3位入賞に寄与できました

　小山君

広報丸亀12月号13項をご覧ください

私も少し写っています

　藤井君

IMのご案内をさせて頂きありがとう

ございます。多くの参加を賜ります

ようお願いいたします。

　高松北RC 　小川様・松内様

<ニコニコ会計累積/￥260,000>

∵

がんばるＢＯＸ；

早退します

　高岡君

地区大会に参加してきました

　地区大会参加者

地区大会報告を終えて

　中川君

藤井中学校野球部が創部2年目

で四国代表校2校に選ばれま

した。来年3月が全国大会です。

　藤井君

<がんばる会計累積/￥184,310>
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■会長挨拶

「楓葉経霜紅」ふうようはしもをへてくれないなり

霜が降りるほどの寒さを経て、もみじは綺麗な紅に染まっていきます。

人も同じ事、辛いこと悲しいことを経験することで成熟していくのです。

どうやっても避けられない苦しみが生きていれば必ずやってきます。

避けられないのならば受け入れるしかない。

受け入れた後は十二分に味わい尽くしてください。

華厳寺

苦労を重ね、耐え、克己して来た人ほど人としての深み、重み、さらには

“美しさ”さえも感じられる、ということなのでしょう。一方、第4次

産業革命を迎え、AIに代表されるように、その多くが自動化、ロボット化、

コンピューター化され、“便利で楽”を追求する世の中で“人”としての

成長はどうなるのでしょうか。

■幹事報告

①各種案内

・国際交流協会 国際交流クッキング 12/17 10:30～

・丸亀市観光協会 丸亀ゆかりの全国物産展 12/2-3 Boat Race まるがめ

②年次総会の案内

■例会事業；地区大会報告

夏見会長

夏見会長夏見会長

夏見会長

会長幹事協議会での内容報告として、会計決算報告書について年間75百

万円前後の予算にて運営がなされています。報告書は事務局にて閲覧可

能です。次年度ガバナーは新居浜RCの桑原氏、ガバナーノミニーは徳島プ

リンスRCの大島氏、ガバナーノミニー・デジグネートは高松東RCの篠原氏

に決定されています。

横田会員

横田会員横田会員

横田会員

地区会員総数3,040人のうち2,000人弱の65％が参加されました。加治木

RCの安満会長が話されたことが印象に残っています。ロータリーは大きく

変わろうとしているが、変わらなければいけないのは私たちである。クラブ

運営の多様性が認められている。何事も求めなければ身につかない。見

ようという意識がないと見えてこない。

陶國会員

陶國会員陶國会員

陶國会員

今回初めて地区大会に参加させていただきました。懇親会においてロー

ターアクトクラブの存在を知りました。本会議において柳澤ガバナーが話

された、例会運営の多様性について理解を深めることが出来ました。
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中川会員

中川会員中川会員

中川会員

地区大会参加は2回目となりました。5年前に故田中卓会員と高知大会に

出席したことを懐かしく思い出しました。

尾崎会員

尾崎会員尾崎会員

尾崎会員

普段喋らない方や、年齢・立場・職業の違う方々とゆっくり話をすることが

出来ました。まさにロータリー活動だと感じました。

和泉幹事

和泉幹事和泉幹事

和泉幹事

今回の地区大会において、丸亀RCより22名とたくさんの参加を頂きました。

ありがとうございました。


